

Disminuye producción agrícola por temor al crimen organizado (El Financiero 14/06/11)

Disminuye producción agrícola por temor al crimen organizado (El Financiero 14/06/11)(Héctor A. Chávez Maya) Martes, 14 de junio de 2011 La presencia del crimen organizado en las principales regiones productoras de alimentos en el país está ocasionando un descenso en la competitividad y productividad agrícola y ganadera, debido al abandono de tierras, potreros y centros de producción para huir de los grupos dedicados a la extorsión, el secuestro y el robo de recursos de los programas gubernamentales. Max Correa Hernández, dirigente de la Central Campesina Cardenista (CCC), aseguró que el gobierno federal esconde la baja en la producción agrícola a nivel regional para disminuir el impacto de esa faceta de la delincuencia en la opinión pública. Sin embargo, en áreas productivas de Tamaulipas, Chihuahua, Veracruz, Zacatecas, Puebla y Guerrero, donde hay fuerte presencia del crimen organizado, la situación se ha complicado, aseveró en entrevista luego de participar en el foro campesino "El hambre no espera". En un documento que las organizaciones rurales le entregaron al relator especial para el Derecho a la Alimentación de la ONU, Oliver de Shutter, señalan que hay abandono de tierras en Michoacán, Sinaloa, Durango y Aguascalientes, por temor a los delincuentes. "Ya no hay incentivos para los productores porque los grupos criminales les están pidiendo cuotas para que no los secuestren, han sido levantados o incluso, cuando hay algún proyecto aprobado por la Secretaría de Agricultura o la Reforma Agraria, llegan a pedirles el dinero a condición de respetar su integridad física y la de sus familias." Propuso la creación de un observatorio de participación tripartita, gobiernos federal y estatales y organizaciones rurales, para cuantificar los impactos de la baja en la producción agrícola en esas regiones del país.